



＜子ども実行委員＞

2年生を中心にとてもやる気満々の子ども達が集まってくれました。最初にお芋掘りをしてから図書室に移動して掘ったお芋をどうするかの話し合いをしました。みんな家で考えてきて活発に意見を出し合うことが出来ました。大人では思いつかない楽しいアイデアもあり参考にさせてもらうね。

＜桜ヶ丘ハイツ 秋まつり＞

3年ぶりのハイツ秋まつり。地区センターも児童センターも多くの人で賑わいました。児童センターではハンモックヨガの体験や折り紙遊びで「トトロ」を折りました。はじめてのハンモックヨガに子どもも大人も緊張しながらも楽しむことが出来ていました。トトロも可愛く折ることが出来たね。



＜母親クラブ 子どもガーデニング講座＞

母親クラブさんにお花の名前や植え方を教えてもらいながら花壇にお花を植えました。色とりどりのお花で「SAKURAGAOKA」の文字になるよう植え、花壇がとても華やかになりました。桜ヶ丘児童センターはお花でいっぱいです是非見にきてくださいね。

＜ひよこ・こっこ リトミック＞

先生の優しい歌声と心地よい音楽でほっこり、ゆったりとした時間になりました。最初はさんぽの音楽に合わせてお母さんと手をつないでおさんぽ。秋のお歌に合わせてフルーツシェイカーをふって音を楽しみました。